



Regionaljournal Steiermark



Erneut schwere Unwetter

Wieder einmal ist der Bezirk Murau den Unwettern nicht entgangen.

Starke Regenfälle verursachten am späten Nachmittag des 22. August für mehrere Straßenüberschwemmungen entlang der L 514 im Gemeindegebiet Schönberg-Lachtal. Der sogenannte ?Agersbach? verschüttete die Landesstraße im Bereich Hochegg auf einer Länge von gut 100 Meter bis zu einem Meter hoch. Mitglieder der Feuerwehr Oberwölz, die eigentlich zu einem Einsatz nach Lachtal unterwegs waren, konnten einer PKW Lenkerin, die durch das Geröll nicht mehr weiterfahren konnte, zu Hilfe kommen und sie aus dem PKW holen. Insgesamt blieben 5 PKW's zwischen einzelnen Abschnitten von angeschwemmten Geröllmassen stecken, sie wurden aber von Landwirten mit ihren Traktoren aus dem Gefahrenbereich geschleppt. Die Straßenmeisterei Scheifling war mit ihren Gerätschaften bis in die späten Nachtstunden mit der Freilegung der L 514 beschäftigt.

Text: Walter Horn

